
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 232 del 29/09/2022

Oggetto: Interrogazione della Capogruppo M5S, Silvia la Vita, in merito 
all'attuale stato di inquinamento dell'area di Rio Buti

(Risponde Sanzò Cristina)

    

PREMESSO CHE

Rio Buti é un torrente, affluente del Bisenzio, che durante il  suo percorso che nasce da 

Vaiano e prosegue e si conclude a Prato crea cascate, bozze e grotte di notevole interesse  

naturalistico: l'area rappresenta una importante zona ricca di biodiversità, ospitando anche 

specie rare come le salamandre;

PRESO ATTO CHE

il torrente e le sue bozze vengono prese d'assalto ogni giorno durante i mesi estivi da chi è 

in cerca di pace e refrigerio: purtroppo la stragrande maggioranza dei frequentatori sono 

persone incivili  che abbandonano ogni giorno quantità di rifiuti  come cicche di sigarette, 

bottiglie, cibo, fazzoletti etc.. Addirittura c'è chi accende fuochi nonostante il divieto assoluto 

di accensione (vedi foto allegate);

CONSIDERATO CHE 

tutto ciò crea un notevole inquinamento dato che i rifiuti finiscono poi in acqua, oltre che 

rimanere sul terreno, Rio Buti si trova nell'area protetta dei Monti della Calvana, quindi vista 

anche la sua importanza meriterebbe appunto protezione;

CHIEDE DI SAPERE:

- per quali motivi non esistono controlli e non vengono mai emesse sanzioni;

- per quali motivi non esiste una cartellonistica che informi le persone sull'importanza del 

luogo e della sua tutela e sui corretti comportamenti da tenere;

- cosa intende fare questa amministrazione per tutelare un luogo patrimonio di tutta la città.
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